

La lucha antigranizo realizó 4 vuelos de siembra durante el viernes 14 de Diciembre

Todos se efectuaron en el oasis Norte-Este. Como saldo, se registraron lluvias y granizo pequeño en campo

El Ministerio de Agroindustria y Tecnología, a través de la Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas (DACC), informó que durante la tarde y noche del viernes 14 de Diciembre, los aviones de la Lucha Antigranizo combatieron el granizo con cuatro vuelos de siembra y con los generadores de superficie encendidos por más de 8 horas.

La actividad se concentró principalmente sobre las zonas Norte y Este, en donde se registraron lluvias fuertes en áreas cultivadas de Rivadavia (Los Campamentos, El Mirador, La Central), Santa Rosa, San Martín (Palmira, Buen Orden, Chivilcoy, El Espino y Alto Verde), La Paz, Maipú (San Roque) y Las Heras (Colonia Segovia). También precipitaciones débiles a moderadas sobre Luján de Cuyo, Maipú, Junín y San Martín.

En cuanto al granizo, fue pequeño y según las imágenes de Radar, cayó en zonas incultas del sur de Santa Rosa y en Laguna del Rosa y San Miguel del departamento de Lavalle. En total se observaron 26 células de tormentas, de las cuales 9 debieron ser sembradas con aviones.

Para mañana Domingo, según el pronóstico, volverá la inestabilidad y bajará levemente la temperatura.

Fondo Solidario Agrícola

La adhesión al Fondo Solidario Agrícola, el nuevo sistema de compensación por daños, se extendió hasta viernes el 21 de Diciembre de 2012. El pago pueden efectuarse en cualquier Banco Nación y con el CUIT, pueden descargar la boleta desde la página de la Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas: www.contingencias.mendoza.gov.ar

DACC

15 de Diciembre de 2012